

# Antrag Nr. 03-O-26-0074

## CDU-Fraktion

---

### **Betreff:**

Infotafel für Kostheim  
- Antrag der CDU-Fraktion -

### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Kreuzung Kostheimer Landstraße/Hochheimer Straße und von Kostheim kommend ortseinwärts je eine Infotafel mit dem Kostheimer Stadtplan aufstellen zu lassen.

### **Begründung:**

Solche Stadtpläne sind eine gute Hilfestellung für Ortsfremde. Bei der finanziellen Lage wäre es sicher gut, wenn die Kosten für solche Tafeln Sponsoren übernehmen könnten. Evtl. könnten die Kosten auch durch Werbung abgedeckt werden.

Mainz- Kostheim, 08.09.2003

Hans Dötsch  
Fraktionsvorsitzender